

Fecha: 31-05-2025
Medio: Las Últimas Noticias
Supl.: Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Fuerzas Armadas de Argentina manifiestan su descontento con nuevo servicio militar

Pág. : 9
Cm2: 112,6
VPE: \$ 619.025

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida

Fuerzas Armadas de Argentina manifiestan su descontento con nuevo servicio militar

Luego de que el vocero de Gobierno, Manuel Adorni, anunciara que pronto se implementará un nuevo servicio militar voluntario para jóvenes entre 18 y 28 años (hoy es hasta los 24 años) con oportunidad para terminar el secundario y con una formación con menos instrucción militar y más orientada a la ayuda humanitaria; este viernes las Fuerzas Armadas han manifestado su disgusto, principalmente, al enterarse por la prensa de estos cambios y no de manera oficial, publicó Infobae. Funcionarios que prefirieron mantenerse en el anonimato, declararon que "las FF.AA. no están para solucionar todas las falencias que lamentablemente tiene la sociedad", cuestionando al gobierno por la inversión para este nuevo servicio, sobre todo ante las falencias y necesidades que hay dentro de las instituciones, y los bajos salarios de los rangos menores, registró TN.



AP